

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran ALLAH SWT, atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Dengan NHT Pada Materi Sistem Pernapasan Manusia di Kelas XI IPA MAN 1 Medan T.P 2017/2018” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd, Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata S.Pd., M.Pd sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik sekaligus sebagai Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bimbingan dan motivasi selama menjalani studi perkuliahan.

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Maisaroh Siregar, S.Pd., M.Si sebagai Kepala Sekolah MAN 1 Medan, Ibu Herawati Dongoran S.Ag., M.Pd sebagai Guru Bidang Studi Biologi kelas XI IPA MAN 1 Medan, seluruh Guru beserta Staf Pegawai MAN 1 Medan, dan kepada siswa-siswi kelas XI-IPA 2 dan XI-IPA 4 yang telah membantu pelaksanaan penelitian ini.

Teristimewa penulis berterima kasih kepada Ayahanda Sajidin dan Ibunda Sutionik dan adinda Salsabila Zahra yang senantiasa mendoakan dan memberikan motivasi kepada saya dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis

Risa Utami

NIM. 4142141013

THE
Character Building
UNIVERSITY